

SPORC.ID

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya, Samoaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

May 23, 2024 - 08:36



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI
-7°0'2", 106,°54'56", 477,0m,327°02
22/05/2024 12.35:41

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya, Samoaikan Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan anjangsana (DDS - Door to Door System) di Kampung

Cijuray, RT. 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kunjungannya, Bripka Andi Syarifuddin memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat. Di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Bripka Andi mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Neglasari. Salah satu langkah yang diimbau adalah dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Masyarakat diingatkan untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesiapsiagaan ini penting untuk meminimalisir dampak yang ditimbulkan oleh bencana.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Bripka Andi juga menghimbau warga untuk selalu tertib dalam berlalu lintas, termasuk menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketertiban.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bripka Andi menyarankan agar warga memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan anjangsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Sepanjang kegiatan, suasana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Neglasari. "Kegiatan ini sangat positif dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat serta menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah kita," ujarnya.